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Quinta-feira, 23 de dezembro de 2021

APARIÇÃO DA VIRGEM MARIA EM FÁTIMA, PORTUGAL, AO VIDENTE FREI ELÍAS DEL SAGRADO
CORAZÓN DE JESÚS, PARA A VIGÍLIA DE ORAÇÃO DA NOITE DE NATAL

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

 

Fray Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Vamos escutar agora a Ave Maria cantada por Piedad.

 

Obrigada, filha Minha, por haver-Me cantado com tanta doçura e devoção, porque é essa doçura e
essa devoção, que surgem do profundo de Minha Maternidade, que hoje quero compartilhar com
todos os Meus filhos.

Porque, assim como tive Jesus em Meus braços, hoje quero ter em Meu colo cada um de vocês,
porque Sou a Mãe da Essência Crística, dos Cristos do novo tempo, dos Apóstolos dos últimos
tempos, de todos os que devem permitir, nesta hora crucial do planeta, que o Cristo Interno possa
renascer.

Esse é um compromisso anual de todos. Cada vez que se aproxima a Natividade do Senhor,
conjunturas celestiais e cósmicas se aproximam do planeta, semelhantes àquela conjuntura especial
da Estrela de Belém. 

O que será que verdadeiramente aconteceu naquele tempo, quando a Estrela de Belém, não apenas
neste planeta, mas também em todo o universo, anunciava e guardava a chegada do Messias?
Porque sua presença protegia esse grande acontecimento.

Hoje, depois de dois mil anos, seus corações voltam a estar diante do mesmo acontecimento. Mas,
agora, de um acontecimento interior e espiritual que Eu venho acompanhar e ajudá-los para que o
possam viver, porque Meu Filho tem todas as Suas Aspirações em Suas Mãos, aguardando o
momento mais propício para cumprir essas Aspirações de Deus, que são Suas promessas, e para que
essas promessas possam cumprir-se em cada um de Meus filhos.

Por isso, volto a dizer-lhes que, como Mãe, como Serva e como Guardiã dos corações do mundo
inteiro, sei que esta humanidade não viveu nenhum outro tempo como este, um tempo doloroso, um
tempo de grande indiferença e, diria, de grande crueldade.

Mas Eu lhes peço, filhos amados, que nesta conjuntura especial da Natividade do Senhor e às portas
de que Cristo possa renascer em cada ser, coloquem seu olhar no Alto, porque do Alto, da Fonte
Única, do próprio Pai Celestial e de todos os Seu anjos chegará a ajuda que o mundo necessita.
Porque vocês, como raça, como civilização presente na superfície da Terra, estão em um momento
semelhante ao que esteve a humanidade há mais de dois mil anos.
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Por que esta conjuntura tão semelhante volta a suceder neste ciclo definitivo?

Porque é necessário, filhos amados, em cada nova Natividade do Senhor, que celebram e que
contemplam com o coração, que renovem seus votos internos.

Será que Meu Amado Filho necessita que renovem seus votos internos para que o Cristo Interior
possa renascer em cada tempo?

Eu posso dizer-lhes que sim, Meu Filho necessita que renovem seus votos anualmente, porque é a
forma de que suas consciências compreendam o sentido do Plano de Deus.

Sei que em um ponto da consciência humana o Plano de Deus não é compreendido. Mas se em cada
nova Natividade do Senhor, diante da oportunidade de renovar seus votos internos em cada ano,
vocês amam com fervor e devoção esse mistério, como neste momento o estão amando, quanto
mais poderiam compreender e sentir o Plano de Deus e este deixaria de ser algo abstrato e
inalcançável para todos?

Mas tenham presente uma coisa, Meus amados, que é muito importante que compreendam: se estão
novamente em um momento semelhante ao que esteve Meu Filho Jesus, há mais de dois mil anos, é
porque estão diante da oportunidade de presenciar em seu interior não só o Cristo Interno, mas estão
diante da oportunidade, diante do Sagrado Presépio da Família de Nazaré, de poder compreender
que o Plano de Deus é humilde e simples, assim como o Nascimento de Cristo foi humilde e
simples. 

Porque é através dessa simplicidade e humildade, dessa pura simplicidade do coração que Deus
realiza Sua Obra neste mundo e em outros.

Convido-os a preparar com alegria, e diria com entusiasmo, fervor e esperança, o Renascimento de
Cristo em cada coração humano, porque não há outra saída para esta humanidade, diante de tudo
que vive e sofre diariamente.

Se as almas se voltassem para Deus, se as almas se voltassem para seu Cristo Interno, quantas
situações poderiam ser evitadas e resolvidas!

Meu inimigo ainda segue trabalhando contra o Plano de Deus; mas que a força e o poder do amor
que vocês sentem pelo Nascimento do Pequeno Menino de Nazaré seja a premissa e também seja o
impulso que os leve a transcender-se, e assim possam transcender estes tempos.

Porque, se Deus encarnou através de Seu Filho em um Humilde Presépio, para Se entregar pelo
mundo inteiro, vocês, nesta analogia do Renascimento de Cristo no coração humano, quanto mais se
arriscariam a fazer pelo cumprimento da Vontade do Pai, diante do não cumprimento do Plano de
Deus que muitas almas vivem?

Mas hoje, com doçura e devoção, coloco seus Cristos Internos em Meu colo e, assim, coloco suas
almas, coloco em Meus braços sua vida e até todas as suas situações internas, porque sei que neste
tempo, assim como muitos aprendem a renascer em Cristo, dia a dia, também muitos de Meus filhos
aprendem a carregar sua própria cruz, que é a cruz da dívida deste mundo.

Mas Meu Amor, doçura e devoção, em nome de Meu Filho, vêm renovar todas as coisas e todas as
consciências possíveis que abram seu coração para acolher a Natividade do Senhor.
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Agradeço-lhes profundamente, uma vez mais, pela "Novena pela Reconsagração das Famílias à
Sagrada Família de Nazaré", porque permitiram que Nossos Três Sagrados Corações - o Sagrado
Coração de Jesus, o Imaculado Coração de Maria e o Castíssimo Coração de São José - os Três
juntos, ao mesmo tempo, tenham podido intervir na situação delicada de muitas famílias do mundo
inteiro, não só separadas por esta pandemia, mas também separadas pelo assédio do Meu inimigo.

Que para o núcleo das famílias que hoje se reconsagram, diante das Aspirações e do Plano de Deus,
seja um momento de alegria, de júbilo, por poder reconstruir o Projeto de Deus nesta humanidade,
para além de tudo o que siga acontecendo.

Se as famílias imitassem Nossa Sagrada Família de Nazaré, quantas situações poderiam resolver-se
no mundo!

Se as famílias vivessem a oração, os Sacramentos, a Adoração e o serviço a Deus como meios de
reparação, de alívio do sofrimento e de cura desta humanidade, e se isso se multiplicasse em todas
as famílias do mundo, qual seria o efeito desse grande movimento?

Porque em verdade, Meus amados, é uma atitude interna que Eu os convido a viver neste tempo,
que é a mesma atitude interior e espiritual que o Coração de sua Mãe Celeste e o Coração de São
José viveram naquele tempo, nos dias prévios ao Nascimento de Cristo, seguindo em obediência o
Chamado de Deus. 

Isto é o que as famílias sempre devem recordar: seguir em obediência e em oração o Chamado de
Deus. Assim, todos os membros da família estarão protegidos das influências destes tempos, das
interferências destes tempos e das tendências destes tempos, porque o Projeto de Deus em cada
família do mundo ainda é importante, não está desestimado.

O Projeto da célula da família foi transgredido e interferido, e isso é o que deve ser reparado por
cada membro de uma família. É um compromisso interior de cada membro da família de que as
dádivas, aspirações e até os tesouros internos do Pai Celestial estejam resguardados na célula de
cada família deste mundo. 

Hoje, de maneira especial, a Virgem de Nazaré contempla e acolhe em Seu Seio, no Ventre
Puríssimo da Mãe de Deus, todas as famílias refugiadas, deslocadas e descartadas por seus irmãos
deste mundo; porque, apesar das diferenças ou das crenças que vive esta humanidade, não se
esqueçam de que diante do Pai não apenas todos são Seus filhos, mas também todos vocês são
irmãos em um mesmo Projeto e em uma mesma Aspiração. 

E isso não mudou. Por isso, convido-os a olhar através de Meus olhos o que Meu Coração sente e
vê de todas as famílias refugiadas e da urgente necessidade de buscar uma solução duradoura, real,
para todas as situações das famílias do mundo, não só as refugiadas, mas também as famílias
divididas pela discórdia e pela desunião.

Que o Sagrado Amor que foi expressado na Gruta de Belém hoje esteja presente em todos os lares
que escutam esta Mensagem, porque Minha aspiração é que não somente sejam boas pessoas, mas
que sejam dignos filhos de Deus.

No silêncio de Meu Coração, tento reparar os mundos internos, todos os que tem necessidades que
devem ser atendidas pelo Céu, pelos Sagrados Corações.
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Por isso lhes digo que, às portas do Renascimento de Cristo em cada coração humano, todos vocês,
Meus filhos, possam sair fortalecidos desta prova mundial, possam estar firmes e decididos a seguir
os Passos de Cristo, preparando assim Seu aproximado Retorno.

Assim como contemplo neste momento todas as famílias do mundo, como a Senhora de Kibeho,
ainda sigo contemplando com ardor em Meu Coração a aspiração de chegar a Angola.

Por essa razão, devem ter presente Minha aspiração e, por meio de suas orações e ofertas, proteger
Minha aspiração de descer nas terras de Angola, para que Minha Graça desça sobre toda a África,
porque Eu Sou a Senhora do Verbo, Sou a Senhora da Palavra, da Palavra de Deus.

E assim como em Meu colo tenho todas as almas do mundo que aceitam Meu chamado, hoje
também tenho em Meu colo todos os Meus filhos da Casa Santa Isabel, em Luanda, que, apesar da
adversidade, da tempestade ou mesmo dos assédios, sempre foram e continuam sendo valentes,
mesmo sem perceber que o amor e a fé de seus corações movem montanhas, movem
acontecimentos, que não são vistos nem percebidos pela maioria. 

Espero que essa fé, esse amor e essa devoção que eles têm ao Meu Imaculado Coração sigam
construindo esta ponte interna que permitirá algum dia, porque esta é a Minha Palavra, que a Mãe
de Deus chegue à África, não só para abençoá-los, não só para consolá-los, mas também para que
estejam em Meus braços, assim como esteve o pequeno Menino Jesus. 

Digo aos Meus filhos de Angola, da Casa Santa Isabel, que assim como Eu visitei Minha prima há
dois mil anos, também visitarei vocês quando o momento indicar. Só rezem e não deixem de rezar,
porque um ponto de Luz se fortaleceu em Angola, apesar das circunstâncias, não só desse país, mas
também de todo o continente africano.

Minha prima Santa Isabel é a guardiã de sua casa, a Casa Santa Isabel, em Luanda, e também é
Santa Isabel que os protege, porque ela foi uma grande pioneira das primeiras comunidades cristãs,
quando Cristo ainda predicava na Terra Santa.

Ela sabe que a Casa das Crianças Santa Isabel, em Luanda, é uma preciosa e delicada célula do
Projeto de Deus, do Projeto de Redenção do Meu Filho, porque é assim que Deus faz novas todas as
coisas. 

Seguirei rezando nestes dias para que todos os Cristos Internos possam despertar, e assim possam
despertar os apóstolos de Meu Filho, os que deverão levar adiante o Plano preparatório de Seu
Retorno nos quatro cantos da Terra.

Em honra ao esforço das pequenas crianças, adolescentes e jovens da Casa Santa Isabel, em Luanda,
desejo escutar a canção da Virgem de Kibeho, para que toda a humanidade recorde que uma vez a
Mãe de Deus apareceu para salvar e regatar todos os Seus filhos e para dizer ao mundo que a
Virgem Morena é a Mãe da África e de todos os que ali vivem, com a esperança de refazer suas
vidas de uma vez e para sempre.

Eu os abençoo e rezo pelo Renascimento de Cristo em cada ser, em nome do Pai, do Filho e do
Espírito Santo. Amém.
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Fray Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Escutemos a canção da Virgem de Kibeho.


